
順位

1 市長の政治姿勢について
(1) 市庁舎建設の先送りに関する市長の説明責任
(2) 都市開発の視点がない計画の認識
(3) 議会に判断を委ねた手法
(4) 合併特例債の充当に関する事前協議
(5) 「脱原発」をめぐる市長の考え
(6) 公人としての行動と一部市民の受け止め方

2 新下水道整備基本構想について
(1) 未普及地域解消に向けての考え方
(2) 補助金制度の適用範囲
(3) 更なる補助金制度の拡大
(4) 越前市浄化槽維持管理協会の組織等（要望）

1 子どもの相談体制の充実について 市 長
福祉保健部長

2 地産地消の推進（特栽米・六条大麦の活用）について 市 長
教 育 長

3 原子力行政について 市 長
総 務 部 長

4 被災地の復旧・復興支援活動について 市 長
総 務 部 長

1 職員研修について 市 長
総 務 部 長

2 農政について 市 長
農 林 審 議 監

1 自治振興発「市川新松特別展」を終えて
(1) 特別展の成果報告と取り組みまでのいきさつは
(2) 見学者への配慮、企画運営にあたって
(3) 今後どう地域に根ざし、本市の教育資源、観光に向け
た思いは

(4) 人間「市川新松氏」をどう青少年の教育に生かすのか

1 市民の安全について
(1) ＡＥＤの活用について
(2) 小中学校における「ＡＥＤ救命教育」の強化について

2 「被災者支援システム」の導入・運用について 市 長
総 務 部 長

3 障がいを持つ人の自立支援について
(1) 「障害者雇用支援月間」の取組みについて
(2) 雇用義務制度について
(3) 精神障がい者の雇用対策
(4) 制度の周知徹底について
(5) 自立への壁について

市 長
教 育 長
総 務 部 長

市 長
水 道 部 長

市 長
福祉保健部長

教 育 長4 西野 与五郎

5 関 利 英 子

2 三田村 輝士

3 川 崎 悟 司
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順位

1 国民健康保険制度について
(1) 越前市における国保加入者の実態はどうか
(2) 越前市の国保行政推進のなかで、これまでの政府の「
通達」「事務連絡」「国会答弁」などをどう生かしてき
たのか

2 越前市における今後の防災政策の見直しについて
(1) 「地域防災計画」における災害予防対策をどう考える
か

(2) 災害予防対策としての土地の利用方法についてどう考
えるのか

3 改正介護保険法について
(1) 法改正における「介護予防・日常生活支援総合事業」
の創設について、どう対処するのか

(2) 「基金」を取り崩して保険料の引き下げに充てるべき
と思うがどうか

1 御清水川（家久地係）環境整備について
(1) 御清水川管理はどの部署が責任を背負うのか
① 御清水川は排水路なのか、河川なのか
② ユスリカ対策はどの部署が責任を持つのか

(2) 御清水川環境向上への取組みは
湾処（ワンド）の整備と魚の遡上・成育への取組み
は

2 商業の活性化について
(1) しきぶお買物券の販売状況と使用（消費）状況は
(2) 商業者・商店街の厳しい現状分析と対策は
(3) ショッピングセンター・シピィの現状と対応は
(4) まちなか活性化へのまちづくりへの取組みは

3 東西１号線（戸谷片屋線）整備の進捗状況について
(1) ２４年度完成は確実か
(2) 周辺整備の工事進捗状況は
(3) 完成に伴う信号・標識等の整備は
(4) 西側延伸の早期着工と早期完成を期待するが

4 市内の雇用情勢等について

(1) 直近の有効求人倍率と動向は
(2) 越前市の上半期工事発注遅延理由と対策は
(3) ふるさと雇用（９７名）緊急雇用（５０３名）の２３
年度末対策は

(4) 市民生活安定への取組みは

8 福 田 往 世 新庁舎建設について 市 長

市 長
市民生活部長

市 長
総 務 部 長

市 長
福祉保健部長

市 長
産業環境部長

通　告　者

6 玉 村 正 夫

7 中 西 眞 三

市 長
産業環境部長

市 長
建 設 部 長

市 長
産業環境部長

答弁を求める者発　　言　　の　　項　　目
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順位

1 学校給食残渣について
(1) 味真野小学校と大虫小学校の給食残渣の堆肥化の検証
と今後の推進

(2) 給食残渣の乾燥処理による堆肥の原料化について

2 家庭の雑紙の有効回収の更なる推進について
スーパーマーケットに古紙回収ステーションの設置

3 省エネ法改正について
(1) 平成２２年度の削減目標達成度と取組み内容
(2) 平成２２年度の検証結果と平成２３年度の取組み内容

4 太陽光発電の今後の推進について
(1) 平成２２年度と平成２３年度の住宅用太陽光発電単独
と省エネ併設の太陽光発電の申請件数

(2) 文科省のスクールニューディール構想による平成２１
年６月の大幅予算化以降の公立学校の太陽光発電設置数
（平成２１年度のみ）

(3) 平成２２年度の設置数と平成２３年度の設置予定数と
今後の計画

5 都市公園の樹木や街路樹の剪定・病害虫の防除について
(1) 樹種による剪定頻度と病害虫防除頻度、使用薬剤の危
害性

(2) 病害虫防除の判断基準と剪定基準、都市公園の雑草防
除基準

(3) 病害虫の低減対策
(4) 平成２１年、２２年、２３年の都市公園樹木管理と街
路樹の予算額と今後の予算額と管理方法の見直し

1 原発事故を受けて
(1) 電源三法交付金について
(2) 安全協定の締結
(3) 避難計画の策定

2 自然エネルギーの推進
(1) 越前市新エネルギービジョン並びに計画の策定
(2) 環境基本計画の見直し
(3) 環境基本条例の見直し

3 吉野瀬川整備計画
(1) 放水路事業の今後の見通し

(2) 河濯川までの改修計画の推進

4 新庁舎建設について
庁舎建設先送りの見直し

5 市民自治時代の行政システム
地域支援員の地域配置

教 育 長

市 長
産業環境部長

市 長
建 設 部 長

市 長
企 画 部 長
総 務 部 長

市 長
産業環境部長

市 長
建 設 部 長

市 長
市民生活部長

9 吉 田 慶 一

10 大久保 恵子

通　告　者

市 長

市 長
産業環境部長

市 長
教 育 長
産業環境部長

発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者
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順位

1 東日本大震災と原発危機を教訓とする今後の課題について
(1) 防災＝災害に強いまちづくりの課題を行政の土台に
(2) 原発からの撤退、自然・再生可能エネルギーへの転換
を

2 改正介護保険について
(1) 介護予防・日常生活支援総合事業はサービス低下にな
るおそれがある

(2) 介護給付費準備基金などで保険料の軽減を

3 国民健康保険について
滞納者増の原因となっている高い国保税の引き下げを

1 「伝統産業」市場拡大に向けて
(1) 生産高・企業対策
(2) 本市の取組み
(3) 映画「ＨＥＳＯＭＯＲＩ－ヘソモリ」について

2 学校教育統計調査について
教員の年齢層と今後の課題

3 「新庁舎建設」について 市 長

1 新庁舎建設について 市 長

2 総合的な発達障がい者支援について 福祉保健部長

1 教育委員会のあり方について
(1) 教育長及び市長の教育委員会への見解
(2) 社会教育・生涯学習とは
(3) 教育委員会から提示された「地区公民館の現状と今後
について」に関して

2 越前市におけるパブリックコメントとは
パブリックコメントの意義と効果について

市長の政治姿勢について

新庁舎建設について

市 長
産業環境部長

市 長
教 育 長

市 長
教 育 長

市 長
福祉保健部長

市 長
市民生活部長

15 玉川 喜一郎

13 題 佛 臣 一

14 安 立 里 美

12 川 﨑 俊 之

11 前 田 修 治

市 長
総 務 部 長

通　告　者

市 長

発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

市 長
総 務 部 長
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